



RESPUESTA DEL GOBIERNO

(184) PREGUNTA ESCRITA CONGRESO

184/19473

06/11/2017

54115

AUTOR/A: GAMAZO MICÓ, Óscar (GP); MORENO PALANQUES, Rubén (GP); GARCÍA EGEA, Teodoro (GP); BASTIDAS BONO, Elena María (GP); PÉREZ ARAS, Juan Vicente (GP); CHIQUILLO BARBER, José María (GP); HOYO JULIÁ, Belén (GP)

RESPUESTA:

En relación con el asunto interesado, se señala que el Gobierno de España mantiene el compromiso de continuar invirtiendo en las infraestructuras necesarias para el desarrollo y mejora del Corredor Mediterráneo.

En la Comunidad Valenciana destaca la finalización de las obras en el tramo Valencia-Castellón y el nuevo servicio de AVE entre Madrid y Castellón que fue inaugurado por el Presidente del Gobierno el pasado 22 de enero de 2018. Esta primera fase supuso la dotación de vía con tres hilos en el tramo Sagunto-Valencia, a la vía lado montaña y en el tramo Castellón-Sagunto en la vía del lado mar. A continuación, en una segunda fase, se procederá a la instalación del tercer hilo en la otra vía convencional, en el lado mar en un caso y en el lado montaña en el otro.

Por otro lado, para dicho tramo Valencia-Castellón, ya se contempla la construcción de una nueva plataforma de doble vía. La obra supondrá una inversión de 1.170 millones de euros y se encuentra licitado el Estudio Informativo.

Respecto al resto de tramos, como paso previo al inicio de trámites de puesta en servicio, pruebas, etc., se continúa trabajando para la finalización de obras de los tramos Valencia-La Encina y Monforte del Cid-Murcia.

Madrid, 16 de abril de 2018